
智行理财网
狗狗币有没有可能和比特币一样，一枚值几万美金？

先表明立场：狗狗币和比特币根本没法比较。

就叫山寨货而已，山寨的想要以假乱真，你以为你在读红楼梦啊假作真时真亦假,无
为有处有还无。

其二比特币已经占领了投资机构的共识，占领投资机构的心智，大家都在抢这个盘
子，没有人去抢狗狗币。

其三价格涨否需要时间，更需要资本助力；以前的狗狗币那时候低价币种少，就是
拉人头，价格便宜搞起来的，比特币完了说明盘子没了，狗狗币就更不行了！

如果狗狗币到了几万美金，那真的是对数字货币、区块链技术的侮辱。

不但伤害极大，侮辱性也极强。

狗币第一年挖出1000亿，以后每年挖50亿，没有上限。也就是一年以后，通涨率
保持每年5%并一直递减，20年以后，每年通涨有2.5%，所以在2019年达到了119
0亿枚了。

一个没有上限的数字货币，答主是在想不通它的价值在哪里？

他和现在以国家为信用的法币没有任何区别。

一个是用自己的信用超发货币；

一个炒一个算法超发狗狗币。

稍微动点脑子想一下，我们就知道狗狗币到底有没有价值。

不仅侮辱了数字货币，也侮辱了我们的智商。

狗狗币的创始人Billy Markus，创建狗狗币，本意是说，既然一个虚无缥缈的数字
货币这么值钱，那么我就搞一个狗币，极具讽刺意味。
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这个世界上坏人真的很多，在利益面前，人前光鲜亮丽的企业家，为了利益根本不
在意韭菜的死活。

狗狗币不论在技术创新上海市应用场景方面，都严重不足。
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很多人打开交易所软件，看到一个币的k线走势图，喜欢一个人在那里意淫：

要是在在1分钱的时候，我不小心买了1万块的狗狗币，现在我也财富自由了。

你目前的能力，不足以支撑你所有拥有的财富。

人有多少能力，就能拥有多少财富。

所以努力学习，投资自己，投资数字货币的同时，不要忘记把闲钱投资。

30％投资数字货币，控制好仓位；

70％投资股市、基金、债券。控制好仓位。

比特币的价格会一直提升，核心原因在于其数量是有限的，属于通缩模型。

在逻辑上，世界上的法币发行量越多，那么比特币的价格会自然水涨船高，这是比
较客观的原因。

而狗狗币不是通缩模型，是通胀模型，单就这一点，不光和比特币，和大多数通缩
的加密货币都没法比。
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欧易-OKEx比特币今日行情

#比特币[超话]##数字货币##欧易OKEx#
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